

La République du Centre, 15 septembre 2014

YÈVRE-LA-VILLE

## Le sculpteur Claude Mercier à l'honneur

Samedi après-midi, l'exposition *Dialogue avec le métal* du sculpteur Claude Mercier a été inaugurée. Une vingtaine d'œuvres de l'artiste seront visibles à l'espace de rencontre, situé près de la mairie annexe, jusqu'au 21 septembre, de 14 à 18 heures.

Le sculpteur aux yeux bleu lagon, vient tout juste de fêter ses 90 ans. Très ému, il était entouré de sa famille, d'amis et de plusieurs élus ou personnalités.

**Un artiste qui « fait chanter le métal »**

Dans son discours d'accueil, le maire Alain Di Stefano a salué l'ensemble de son œuvre et l'a remercié d'avoir choisi un jour Yèvre-la-Ville comme lieu de résidence puisque cet artiste mondialement reconnu fait la fierté de tout



ŒUVRE. L'Envol de Claude Mercier, réalisé en 1986, a trouvé sa place dans la cour de l'ancienne école.

un village.

Les sculptures de Claude Mercier sont en métal. Plâtrées, martelées, soudées, en laiton, cuivre ou maillechort, chacune de ses réalisations a la particularité de laisser l'espace et la lumière pénétrer.

On les imagine dans le décor du film *2001, l'Odyssée de l'espace* de Stanley

Kubrick, tant les formes sont harmonieuses et dynamiques, reposant dans un espace quasi aérien.

L'historienne et critique d'art, Lydia Harambourg, dit de lui, « qu'il fait chanter le métal ».

Profitant de cette exposition, l'artiste a offert à la commune une de ses plus

belles réalisations, *L'Envol*. Une sculpture monumentale en cuivre, réalisée en 1986. Elle représente la longue et merveilleuse carrière de l'artiste à qui, tous, ont souhaité un joyeux anniversaire. ■

**Pratique.** Exposition visible à l'espace de rencontre, jusqu'au 21 septembre, de 14 à 18 heures.